



FLASH INFO



École de Golf

Retour sur les greens et les Fairways,

C'est la rentrée pour l'ECOLE de GOLF!

Ce **Mercredi 10 Septembre** après les écoles, collèges et lycées, c'était au tour de notre Ecole de Golf!

Une belle participation déjà pour ce tout premier jour, puisque nous devrions atteindre, comme les années précédentes, un **effectif total Jeunes** inscrits **entre 50 et 60 membres** (56 à ce jour). Une partie de l'effectif a pu rentrer, lui, le Samedi 13, grâce à une météo qui fût meilleure que prévue...

Les groupes formés, le **polo de la saison 2025/2026** a été distribué à tous et notre **groupe U11** le portait déjà avec fierté. A noter que **nous créons** cette année un **groupe "Baby Golf" (4 à 6 ans)** le samedi à 11h avec CHRISTOPHER. Déjà **7 inscrits!**

Merci à nos **Partenaires (ANGE, FK Conseil et L'APPROCHE)** pour leur participation au financement de la dotation des polos. Un **second polo** a également été distribué, celui-ci aux seules couleurs de **GOLF des MARQUES** qui le finance entièrement. **Un grand MERCI à lui!**

Nos Partenaires sont précieux et aident l'ASGCO à doter notre Ecole de Golf de moyens supplémentaires cette saison.

Pour cette année ce seront:

- Des **"Plaques de départs Oranges et Violettes"** que vous retrouverez bientôt sur les fairways de notre parcours,
- De nouveaux **"Sacs 1/2 série"** de différentes tailles, qui permettront le prêt à des Jeunes débutant, ou lors d'initiations,
- Ainsi que des **"Tapis d'enseignement"**.

Une **subvention** obtenue de l'**Agence Nationale du Sport, via la Ligue de golf PACA**, complète le financement de l'ensemble.

Objectif de la saison définit par nos Pros CHRISTOPHER et SYLVAIN: Etre plus présents et performants lors des compétitions organisées par la Ligue, que ce soit en individuel ou par équipe.

Nombre de Parents se sont organisés tout au long de la saison dernière pour les déplacements de nos Jeunes lors des compétitions, nous les en remercions grandement!

Bon vent à cette nouvelle promotion!!!

L'ASGCO au Forum des Associations

Au Forum des associations, quelques contacts prometteurs !

Samedi 6 Septembre se tenait, sous les pins du **Complexe sportif Raymond Martin de Cabriès**, le traditionnel **"Forum des associations"**. Nous étions en force, **SYLVAIN** et votre serviteur, avec la présence à nos côtés de notre **Président Dominique DELIGNAT**.



CHRISTOPHER absent ce jour là s'est chargé d'aller au contact des Aixois, lors du **"Forum d'Aix-en-Provence" Dimanche 14**.

L'occasion à chaque fois, comme toutes ces dernières années, de présenter notre Club aux "Petits" comme aux "Grands" qui peuvent également se montrer intéressés...

Pour la Commission Jeunes, **Guy Le Bec**